

1341 Montgomery Avenue Rosemont, Pennsylvania 19010 610.626.1400 *phone /* 610.525.2910 *fax* www.shcj.org/american

Elizabeth Mary Strub, SHCJ
(Madre Elizabeth Mary)
30 de marzo de 1930 – 25 de julio de 2025
Líder de la sociedad, Educadora, Ministra Pastoral, Directora Espiritual

Rosemont, Pensilvania – Elizabeth Mary Strub, SHCJ, hermana del Santo Niño Jesús durante 71 años, falleció pacíficamente el viernes 25 de julio de 2025, a la edad de 95 años.

Las legendarias contribuciones de la hermana Elizabeth a la Sociedad del Santo Niño Jesús y a la Iglesia se caracterizaron por su inteligencia, liderazgo y humildad. Reconoció haber dado muchos saltos de fe, confiando en Dios a lo largo de sus diversos ministerios. Reflexionando sobre su trayectoria, escribió: «He sido profesora de secundaria, directora de colegio, directora de novicias, estudiante permanente, líder de SHCJ, misionera, trabajadora pastoral, impartidora de retiros, directora espiritual y cocinera no muy buena». Añadió: «El hilo que une todo esto: la llamada y la respuesta. Ha sido una aventura de toda una vida con grandes hermanas y un Dios fiel. San Pablo dijo una vez: «Sigamos adelante por el camino que nos ha traído hasta aquí». Eso es lo que espero hacer». De hecho, la hermana Elizabeth se mantuvo firme en su confianza en Dios, en la misión de la Sociedad, en el amor a Cornelia y en su esperanza de un futuro aún mejor.

La hermana Elizabeth, orgullosa californiana, disfrutó formando parte de la comunidad del Santo Niño durante la mayor parte de su vida. Asistió a las escuelas del Santo Niño en Pasadena, California —la Escuela Primaria Mayfield del Santo Niño Jesús y la Escuela Secundaria Mayfield del Santo Niño Jesús— durante los The state of the s

Elizabeth Mary Strub, SHCJ, fue la primera mujer en escribir una Informatio, una sinopsis biográfica de la vida de Cornelia Connelly, que sirvió como una valiosa guía para la Sagrada Congregación para las Causas de los Santos a la hora de decidir declarar a Cornelia «Venerable».

primeros nueve años de su educación. En 1951, se trasladó a la costa este y entró en la Sociedad del Santo Niño Jesús, haciendo sus votos iniciales y perpetuos en 1954 y 1959, respectivamente.

La hermana Elizabeth prestó servicio en la Mayfield Junior School (1954-55) y en la Mayfield Senior School (1955-65). En los años siguientes, estudió en el Pontificio Instituto Regina Mundi de Roma, Italia, enseñó en el Rosemont College y continuó sus estudios en la Universidad de St. Louis, en St. Louis, Misuri.

En 1970, la hermana Elizabeth comenzó un ministerio de 16 años en la dirección de la Sociedad en Roma, Italia, primero como miembro del equipo y luego como líder de la Sociedad durante dos mandatos que sumaron un total de 12 años. Afrontó numerosos retos, entre ellos la fusión

de las provincias más pequeñas de la Sociedad en Estados Unidos en una sola provincia americana en 1976; la continuación de la implementación por parte de la Sociedad de la visión del Concilio Vaticano II de la Iglesia; y la aceptación del llamamiento de los obispos a trabajar por una mayor justicia en el mundo.

Tras su segundo mandato como líder de la Sociedad, la hermana Elizabeth permaneció en Roma para trabajar en la beatificación de la fundadora de la Sociedad, Cornelia Connelly. Escribió una sinopsis biográfica, la Informatio, para que la revisara la Sagrada Congregación para las Causas de los Santos.

El trabajo de la hermana Elizabeth en la Informatio tiene un significado histórico en la Iglesia. Como señaló Kenneth Woodward en su libro Making Saints, «Strub resultó ser una pionera: la primera mujer en preparar un documento para el juicio de la congregación».

Woodward también señaló el enfoque diferente de la hermana Elizabeth al escribir la Informatio. Ella le explicó a Woodward: «Quiero presentar las pruebas de santidad según la lógica interior y la experiencia de la gracia de Cornelia». En 1992, el papa Juan Pablo II declaró a Cornelia «venerable».

En 1989, la hermana Elizabeth se trasladó a la comunidad del Santo Niño en Chile, donde prestó servicio durante casi tres décadas. En 1995, ayudó a fundar el Centro Cornelia Connelly en Santiago para ofrecer ministerio espiritual. En el Centro, ejerció como directora espiritual, trabajó con los Asociados del Santo Niño y contribuyó a la formación religiosa en la Arquidiócesis de Santiago.

En marzo de 2018, la hermana Elizabeth regresó a Estados Unidos y se unió a una comunidad de jubilados con otras Hermanas del Santo Niño cerca de Rosemont, Pensilvania. Siguió participando y colaborando activamente en las reuniones y comités de SHCJ y mantuvo sus fuertes y cariñosas relaciones con su familia, los Asociados del Santo Niño y sus amigos. Su amistad y sus contribuciones fueron muy apreciadas y buscadas hasta el final. La echaremos mucho de menos.

La hermana Elizabeth obtuvo una licenciatura en Artes por el Scripps College de Claremont, California, en 1951, una maestría en Inglés por la Loyola Marymount University de Los Ángeles, California, en 1964, y una maestría en Estudios Teológicos por la Weston School of Theology de Cambridge, Massachusetts, en 1989.

La hermana Elizabeth se une a sus padres, Charles H. y Vera (Wood), y a sus hermanos, Peter M. y Robert P., y a sus hermanas, Virginia (Kelly) y Mary (Crowe), en el descanso eterno. Le sobreviven muchos sobrinos y sobrinas queridos, así como sobrinos y sobrinas nietos y bisnietos.

Se invita a amigos y familiares a la misa fúnebre de la hermana Elizabeth el lunes 18 de agosto de 2025, a las 11:00 a.m., en la capilla Holy Child, 1341 Montgomery Avenue, Rosemont, Pensilvania 19010.

Si no puede asistir a la misa fúnebre en persona, pero desea hacerlo de forma virtual, envíe un correo electrónico a holychildsisters@gmail.com. Se le enviará un enlace en las 24 horas previas a la misa.

En lugar de flores, se pueden enviar donaciones conmemorativas a la Sociedad del Santo Niño Jesús - Provincia Americana, 1341 Montgomery Avenue, Rosemont, Pensilvania 19041, o realizarlas en línea en https://www.shcj.org/american/donate.